Dorfbackofen Nattheim – Arbeiten mit Herz, Hand und Verstand

LandFrauen Nattheim

Weitere Informationen:

https://www.landfrauen-nattheim.de/





Dadurch soll eine neue Verbundenheit aller Bevölkerungsgruppen mit dem Dorfbackofen und untereinander, ein Wir-Gefühl entstehen.

Projekterfolge:

- Im Mai 2021 wurde der Backofen in der Alten Schlosserei eingesetzt.
- Erste öffentliche Backtage, Kurse rund ums Brotbacken sowie ein Kinderferienprogramm und Backen mit Schülerinnen und Schülern der Wiesbühlschule zum Thema "vom Korn zum Brot" fanden bereits statt.

Projektbeschreibung:

Ein Dorfleben mit gemeinsamem Tun und Werkeln ist wichtig für den Zusammenhalt, das Miteinander und den Austausch im Dorf. Das wurde in der Corona-Zeit deutlich. Das niederschwellig angelegte Projekt "Dorfbackofen Nattheim - Arbeiten mit Herz, Hand und Verstand" der Landfrauen Nattheim zielt auf das gemeinsame Tun ab, auf Begegnung, Austausch und Inspiration, das gemeinsame Erleben und das Voneinander-Lernen im Dorf. Der Dorfbackofen entstand in der alten Schlosserei im Herzen von Nattheim. In der Nachbarschaft sind der Katholische Kindergarten, das Familienzentrum mit Gemeindekindergarten, die Volkshochschule und die Seniorenresidenz Feuersee. Der Dorfbackofen wird von Anbeginn bis zur Fertigstellung gemeinschaftlich, eigeninitiativ und ehrenamtlich errichtet, alle sind zur Mitarbeit und Mitgestaltung eingeladen.



Eindrücke aus dem Projekt "Dorfbackofen Nattheim – Arbeiten mit Herz, Hand und Verstand"























